



BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

BANADESA: Impulsa financiamiento para el sector agroindustrial



En La Ceiba, Atlántida.- En un esfuerzo por fortalecer el sector agroindustrial a nivel nacional, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, en conjunto con la Secretaría de la Mujer SEMUJER y la organización de Gemelos de Honduras, llevaron a cabo la socialización de los créditos otorgados por la institución financiera.

El evento, desarrollado en la ciudad de La Ceiba, destacó la disponibilidad de 950 millones de lempiras destinados al financiamiento de proyectos agroindustriales, reafirmando el compromiso del Gobierno de la República con el crecimiento y desarrollo del sector productivo del país.

La jornada contó con la participación del Presidente Ejecutivo de BANADESA Eryln Menjívar, quien resaltó la importancia de facilitar el acceso al crédito para fomentar la generación de empleo y el desarrollo local. "BANADESA es un banco de primer piso que extiende los créditos a los clientes de manera directa", enfatizó el funcionario, haciendo hincapié en la accesibilidad de los recursos financieros para los productores y emprendedores.

Asimismo, SEMUJER tuvo una representación oficial en la actividad, subrayando la relevancia de los programas enfocados en la equidad de género y el empoderamiento económico de las mujeres. La colaboración entre ambas instituciones busca potenciar el acceso al financiamiento para mujeres emprendedoras y empresarias del sector agroindustrial, promoviendo su participación activa en el desarrollo económico del país.

En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

¡Cada día mejoramos para que usted tenga un mejor servicio!

Colaboradores de la gerencia de créditos de Banadesa en la Oficina Principal, recibieron hoy una jornada de capacitación orientada a las nuevas herramientas para la evaluación de los créditos. Por parte del sistema de Administración de Riesgo Ambientales y Sociales, (SARAS).



Celebrando el día de San Valentín

En conmemoración al Día del Amor y la Amistad, celebramos los lazos que nos unen y el crecimiento que logramos juntos como equipo de Banadesa.



BANADESA juramenta su Comité de Control Interno (COCOIN) 2025



Presidente Ejecutivo de BANADESA Erlyn Menjívar juramentando al Comité de Control Interno (COCOIN) de BANADESA 2025

En BANADESA cuidamos el bienestar de nuestro equipo



La Gerencia de Recursos Humanos, junto al Departamento de Promoción de la Salud del IHSS y la Lic. en Psicología Pamela Mendoza, impartieron una capacitación sobre el estrés laboral a nuestros colaboradores de la Gerencia de Crédito.

Saber gestionar el estrés es fundamental para un mejor desempeño y una vida equilibrada. En BANADESA, seguimos impulsando espacios de aprendizaje y bienestar para nuestro talento humano.



Comayagüela - En un acto oficial, el Presidente Ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar, llevó a cabo la juramentación del Comité de Control Interno (COCOIN), con la presencia del enlace de la Oficina Nacional de Desarrollo Integral del Control Interno (ONADICI), Luis Baca.

Este comité está conformado por los gerentes de área de la entidad financiera y tiene como objetivo principal contribuir a la eficacia, eficiencia, implementación, mantenimiento y mejora continua del control interno institucional, garantizando procesos administrativos y operativos más sólidos y transparentes.

Durante la ceremonia, Menjívar destacó la importancia del COCOIN en la consolidación de una cultura organizacional basada en la integridad y el buen manejo de los recursos. Asimismo, reafirmó el compromiso de BANADESA en el fortalecimiento de sus procesos internos, en línea con las normativas y principios de buena gobernanza.

Con la instalación de este comité, el banco refuerza su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, contribuyendo a una gestión más eficiente y responsable en beneficio del sector productivo y la economía del país.

